Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 35 m?2
Référence 252BJ13
Prix 223 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sous offre acceptee a vendre, charmant appartement deux pieces de 35m2, niché
au coeur d'une trés belle résidence prisée sécurisée avec piscine, au pied du tres
célébre golf old course. Situé au deuxieme étage, cet appartement est vendu
entierement meublé avec des prestations de qualité. Il se compose d'une cuisine
aménagée et entierement équipée avec électroménager intégrés, offrant un espace
fonctionnel et convivial, ouverte sur le salon, d'une chambre qui dispose d'un
dressing et d'une salle de douches attenante, offrant confort et intimité, le tout

donnant acces a un grand balcon avec vue ...

For sale, charming two-room apartment of 35m2, nestled in the heart of a
magnificent secure residence with swimming pool. Located on the second floor,
this apartment is sold fully furnished with quality services. It consists of a fitted and
fully equipped kitchen, offering a functional and friendly space, open to the living
room, a bedroom which has a dressing room and an adjoining shower room,
offering comfort and privacy, all giving access to a large balcony with open views
and a separate toilet. Ideally located, the residence is a few minutes walk from the

beach, the port, the castle and ...

MAZ IMMO
272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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